



Camagüey, 8 abr.- La Unidad Empresarial de Base (UEB) organopónico Tíñima, de la ciudad de Camagüey, considerado el más grande de su tipo en el país, resultó la sede de la celebración nacional por los 15 años de creado el programa de la Agricultura Suburbana, con el eterno agradecimiento y reconocimiento a quien fuera impulsor de esa iniciativa en Cuba, el General de Ejército Raúl Castro Ruz.

En la cita, presidida por José Ramón Monteagudo Ruíz, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Jorge Luis Tapia Fonseca, vice primer ministro de la República; e Ydael Pérez Brito, ministro de la Agricultura; junto a las máximas autoridades de la provincia, trascendió que el territorio agramontino alcanzó la condición de destacado dentro del movimiento que hoy exhibe resultados en la producción de viandas, hortalizas, condimentos y frutas.



Se estimularon, además, las provincias de Pinar del Río, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Matanzas y Guantánamo por sobresalir en el quehacer productivo; mientras que se resaltó el sacrificio y la incondicionalidad de productores de las últimas cuatro demarcaciones mencionadas, y de Artemisa, Mayabeque, Las Tunas, Granma y Camagüey.

Elizabeth Peña Turruella, diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular y directora nacional de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar, ponderó el trabajo desarrollado en más de 140 mil fincas del país para lograr sostenibilidad en la obtención de alimentos, muchas de ellas con un significativo aporte al autoabastecimiento local y territorial.

Enfatizó que esos resultados aún están lejos de las aspiraciones de satisfacer la demanda de la población, en tiempos difíciles para la economía cubana en los que se hace necesario continuar aportando más desde cada región.

El titular de la Agricultura, en las palabras centrales del acto nacional, subrayó el trabajo desplegado en unos 156 municipios, en lo que sobresalen los capitales provinciales de Camagüey y Matanzas, ejemplos en la búsqueda e identificación de las potencialidades existentes y en la entrega de tierras para su explotación.

Pérez Brito felicitó a los fundadores y exponentes del movimiento productivo y exhortó a incrementar los esfuerzos y lograr metas superiores, a partir del máximo aprovechamiento de los recursos endógenos de cada demarcación. **(Radio Cadena Agramonte)**